
小米15周年戰略新品發布會昨晚（22日）在國家會議中心舉

行。此次發布會主題為「新起點」，小米發布自主研發設計玄

戒O1旗艦處理器，小米YU7汽車正式亮相，小米15S Pro與小

米Pad 7 Ultra也同場發布，首發搭載小米自主研發設計的玄戒

O1旗艦處理器，現場還發布了多款小米科技家電新品。發布會

上，小米集團董事長雷軍透露小米未來5年預計再投入2,000億

元（人民幣，下同）研發費。

●文/圖：香港文匯報記者 馬曉芳 北京報道
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●雷軍指小米過去5年研發投入超1,000億元，未來5年研發投入預計2,000億元。

20252025年年55月月2323日日（（星期五星期五））

2025年5月23日（星期五）

2025年5月23日（星期五）

●責任編輯：卓賢財 經 新 聞B2

小米發布「玄戒O1」處理器YU7新車
雷軍：未來5年 研發投入倍增至2000億元
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「愛上三亞」是三亞市旅遊發展局為推動旅
遊市場產品與服務提質升級、激發消費

增長而打造的促銷品牌，於3月到6月每月23日舉
辦。目前已連續兩個月聯動攜程、美團等OTA平
台，攜手多家重點航司及涉旅企業，推出一系列優
惠產品，並借助專場直播、線上線下聯合推廣等形
式打響市場知名度。僅4月23日單場直播活動就實
現1.5億人民幣銷售總額，訂單量超37萬筆，顯示
出市場對三亞旅遊的強勁需求。
在此次「5.23愛上三亞」活動中，為提升香港遊

客的旅行體驗，三亞市旅遊發展局特別聯名中國移
動、博大網信等企業推出「SANYAPASS」卡，該
卡集成交通、通信、支付等多項功能，計劃於活動
期間，在三亞鳳凰國際機場向搭乘香港快運航班抵

達三亞的港澳台及
外國遊客免費派發
或提供優惠購買折
扣，助力遊客更便
捷地享受三亞之
旅。
除促銷活動外，三亞一直致力於全方位深入開發

香港市場。今年，三亞市旅遊發展局與全球數字平
台旅行商Klook、三亞．亞特蘭蒂斯度假區簽訂合
作協定，開展全年性聯合行銷工作，以香港地區輻
射更多國際市場，持續打造覆蓋全年、主題多樣的
旅遊產品，滿足香港遊客的多元出行需求。此外，
三亞也在大力開發港澳研學市場，2025年3月至
今，三亞共接待了4個香港研學團，累計超130名

學生走進三亞，與本地學校
師生進行交流，參觀鹿回
頭、天涯海角、玫瑰谷等景
區，並深入體驗三亞經濟圈
的生態與文化。針對即將到
來的暑期市場需求，三亞將繼續聯合Klook等結合
「清涼一夏 自在三亞」主題推出親子遊特惠活
動，同時，邀請香港媒體和達人赴三亞深度體驗，
進一步加深全球遊客對三亞旅遊品牌的認知。

展望未來，三亞市旅遊發展局表示，三亞將繼續
深耕香港市場，通過創新的行銷手段和優質的服
務，不斷提升遊客們的旅行體驗，打造高品質國際
旅遊目的地，推進海南自貿港對外開放建設。

由廣州海外聯誼會、香港廣州社團總會及
澳門廣州社團總會聯合舉辦的「同心聚力
．共築全運」穗港澳匹克球聯誼賽暨香港
廣州社團總會匹克球聯賽於5月17日在香
港啟動。中央政府駐港聯絡辦、香港特區
政府有關部門及十五運會和殘特奧會廣州賽
區執委會有關負責人，廣州市、區有關部門
負責人以及澳門廣州社團總會、香港廣州社團總會等穗籍社
團首長和會員代表等400餘人參加。
香港廣州社團總會主席張廣軍致辭時表示，自今年3月18
日啟動「穗港同心．共築全運」五大行動以來，總會持續深
化與廣州、澳門的合作，積極推動多層次、多領域的文化、
體育與人文交流。此次舉辦匹克球聯誼賽，期望進一步加強
三地情感連結，匯聚更多運動愛好者參與，傳承體育精神，
講好全運故事。
香港特區政府民政及青年事務局局長麥美娟致辭時表示，

是次活動不僅推動了匹克球運動的普及，更有助於推廣全民
運動，並進一步深化穗港兩地的交流與合作，她讚揚香港廣
州社團總會一直關心青年發展，為培養愛國愛港的棟樑之材
作出了重要貢獻。
這次匹克球活動是穗籍港澳社團服務第十五屆全國運動會

的具體舉措，將進一步促進穗港澳三地在體育文化的交流合

作，激發社會各界積極支持參與十五運會，為即將到來的全
運會增添活力與色彩。活動上，中國香港匹克球總會專業團
隊進行了示範演練和匹克球表演賽，而在啟動儀式後，穗籍
港澳社團將分別在香港、澳門賽區競技角逐，並在廣州進行
總決賽，在運動中深化友誼，在交流中增進了解，共同為建
設健康灣區、活力灣區貢獻力量。
據了解，穗籍港澳社團於今年3月分別在港澳兩地發布「共

築全運」服務第十五屆全國運動會五大行動，目前已聯合暨
南大學成立服務十五運會港澳巾幗志願分隊，並開展了白雲
湖健康跑、穗港澳青少年足球邀請賽、「活力灣區．新彩廣
州．共謀全運」研討會等活動，旨在更好地發揮穗港澳社會
力量作用，推動三地圍繞「共迎全運」主題，發動廣大港澳
同胞共同參與，形成同心聚力、共助全運的良好氛圍。

泉港區同心舞台「香江雅韻．壽鄉
弦歌」巢之戀音樂會5月16日在塗嶺
鎮前歐村文明禮堂舉辦。香港港九中
華藥業商會、華龍藝術團參訪團與泉
港歌手以歌聲為樑，以鄉情為柱，共
同奏響巢之戀曲。
本場音樂會共呈獻了《泉之港》
《泉州小調聯奏》《我愛你中國》
《甘肅老家》《黃河漁娘》等21個
精彩節目，旋律動人，音符入心，不
僅演繹出了作品的內涵和韻味，也唱出了濃濃的故土情懷。
「本次帶領參訪團回鄉，不僅看到了泉港山清水秀的自然風光，還看到了家鄉蓬勃發
展、欣欣向榮的新景象、新氣象，作為一位泉港人，我深感驕傲與自豪。」香港港九中
華藥業商會會長林榮元表示，未來將與參訪團各位鄉親們一起，積極搭建平台、宣傳泉
港，推動更多的鄉賢參與到泉港的經濟社會發展中來，為家鄉的繁榮貢獻更大的力量。
泉港兒女素有「敢為天下先」的闖蕩豪情，鄉賢們從湄洲灣畔揚帆起航，到世界各地
綻放光彩，用拚搏在異鄉築起事業之巢，這種精神不僅體現在闖蕩世界的創業歷程中，
更昇華為深沉的家國情懷——在外泉港人始終心懷「戀祖愛鄉」的赤子之心，將奮鬥成
果反哺桑梓，為泉港「三城建設」凝聚了磅礴合力、注入了強勁動力。
據悉，本次音樂會由泉港區委統戰部、區文體旅遊局、區僑聯、區文聯、塗嶺鎮人民
政府主辦，旨在以音樂為橋樑，進一步唱響泉港好聲音，增進與香港同胞的聯誼互動和
情感認同，將香江碧波與泉港潮音緊密相連，譜寫新時代的「巢之戀」新篇。

●泉港兩地歌手與出席嘉賓於音樂會上歡欣合照。
●一眾主禮嘉賓為兩項賽事主持啟啟啟動儀式。

穗港澳匹克球聯誼賽暨廣州社總匹克球聯賽啟動泉港香港攜手奏響巢之戀曲

「愛上三亞」香港市場促銷活動5月23日全面啟動。是次活
動由三亞市旅遊發展局發起，聯合香港快運航空、全球數字平台
旅行商Klook等國際頭部企業，推出豐富的機票、酒店、景區門
票等旅遊產品，當中的香港快運航空將在今日下午2時正式開售
由香港出發三亞38元港幣超低價特惠票，覆蓋6月至10月的暑
期出行。

三亞加速布局香港市場 「愛上三亞」5月強勢促銷

●香港基灣小學三亞歷史文化探索之旅團隊合影。

●香港地區「愛上三亞」活動海報及「SANYAPASS」卡設計樣式。

●●張廣軍在張廣軍在啟啟啟
動禮上致辭動禮上致辭。。

今年是小米創業15周年，雷軍在開場先發布了小米創立以來取得的成
績。他透露，小米過去5年研發投入超1,000億元，未來5年研發投

入預計2,000億元。小米手機連續19個季度穩居全球前三，小米汽車、芯
片、智能工廠，完成從0到1的跨越，小米「人車家全生態」戰略正式閉
環，小米從此成為擁有完整生態的科技公司。

15S Pro起售價為5499元
雷軍現場特別介紹了小米自主研發設計的玄戒O1旗艦處理器，採用第
二代3nm先進工藝製程，190億晶體管，芯片面積僅109mm2，實驗室跑分
突破300萬，具備了第一梯隊的性能表現。小米15S Pro起售價為5,499元
起，首發搭載玄戒O13nm旗艦處理器。小米15S Pro在流暢度、功耗、散
熱表現出色，日常應用啟動響應速度縮短30.4%，主流遊戲重載運行時的
溫度也顯著降低。此外，該機型還配備來卡光學全焦段高速鏡頭，並全新
支持UWB超寬帶互聯技術，大幅提升空間感知能力，精準測量設備間的
距離。

「芯片是必須攀登的高峰」
「小米的造芯之路走了11年」，雷軍說，芯片是必須攀登的高峰，也
是一場硬仗，大芯片業務一年一迭代，無論前方多困難都不會放棄，「張
弓沒有回頭箭！我們一定會堅持下去！只要開始追趕，我們就走在贏的路
上！」
雷軍現場着重介紹了小米汽車YU7的各項設計和性能。小米YU7定位
「豪華高性能SUV」，中文名「御7」，續航最高835km，15分鐘最快補
能620km。延續小米SU7家族設計語言，配備貫穿式尾燈及主動空氣動力
學結構。小米 YU7 搭載小米超級電機 V6s Plus，最大馬力 690PS。
0-100km/h 加速 3.23s，最高時速 253km/h，100-0km/h 最短制動距離
33.9m。雷軍現場並未公布價格且未開啟預訂，該款車型預計7月正式上
市。市場推測售價區間為30萬-40萬元，對標特斯拉Model Y。

昨晚北京下起小雨，但並

未阻擋小米發布會的高人

氣。登上講台的雷軍身穿休閒西裝，依舊

保持往常發布會的精彩水準，兩個多小時

的演講中台下不時爆出歡呼和掌聲。「疾

風知勁草，路遙知馬力」，當雷軍在演講

最後說，希望未來拿更好的產品展現誠

意，現場爆發出「雷總加油，小米加油」

的歡呼聲。

坦言SU7意外是艱難時刻
小米SU7日前接連受到質量爭議，雷軍

坦言經歷「最艱難時刻」。3 月底，小米

SU7 因交通事故引發公眾對汽車安全性的

質疑。雷軍在內部演講中承認此次事件對

小米衝擊巨大，直言「公眾對小米的期待

遠超想像」。有業內人士認為，小米需平

衡流量紅利與產品質量，其依賴創始人IP

的營銷模式在危機中暴露風險，小米需在

智能駕駛、電池技術等領域加速突破以維

持競爭力，技術突破與危機應對能力將決

定其能否在智能硬件與汽車領域實現長遠

目標。

雷軍當晚發布的小米自研芯片也引發關

注。他19日在社交賬號發布文章吐露，小

米芯片已走過 11年歷程，「但面對同行在

芯 片 方 面 的 積 累 ， 我 們 只 能 算 剛 剛 開

始」。雷軍將芯片稱為小米突破硬核科技

的底層核心賽道，誓言一定會全力以赴，

期待市場和消費者給小米更多時間和耐

心，支持小米在這條路上的持續探索。

安檢、查驗進場憑證，水杯和雨傘、食

物不可以帶進會場，在排隊長龍裏有觀眾

說「小米發布會安檢越來越嚴格，越來越

傲嬌了」，旁邊排隊的「隊友們」默契一

笑。消耗市場耐心的從來不是科研時間而

是不夠真誠，舞台上的瞬間感動亦不能帶

來持久動力，唯有硬科技真品質才能獲高

流量長紅利。

創業十五年，小米靠熱血吸引眾多忠實

米粉。雷軍說，小米十年飲冰，難涼熱

血！期待小米將這份熱血一直保持，堅持

做感動人心、價格厚道的好產品，繼續為

市場帶來驚喜。

●記者 馬曉芳

要有硬科技真品質 才有高流量長紅利

●小米新車YU7定位「豪華高性能SUV」。

●小米發布玄戒O1旗艦處理器。


